

GUIA INFORMATIVA PARA

# Quinceañera



Iglesia Católica de Santa Rita  
954 S O St.  
Tulare, CA. 93274  
(559) 686-3847

Iglesia Católica de San Juan Evangelista  
232 S Adams Rd  
Tipton, CA. 93272  
(559)752-4544

# PROCESO DE PREPARACIÓN

El sacerdote y el personal de la Iglesia Sta. Rita en Tulare y St John en Tipton, están encantados de ayudarles en todo lo posible con sus planes para una exitosa y hermosa Quinceañera.

Una Quinceañera no es un sacramento de la iglesia Católica. Sin embargo, la preparación espiritual de la joven es primordial en una celebración de Quinceañera. La Quinceañera es la celebración publica, en la cual la joven se compromete a vivir la vida Cristiana en la comunidad y sociedad.

## REQUISITOS

### CERTIFICADO DE PRIMERA COMUNIÓN o CERTIFICADO ACTUALIZADO DE BAUTISMO CON NOTACIONES

No aceptamos a señoritas que no han hecho su primera comunión, pero si las animamos a que se registren en el catecismo.

### PARA RESERVAR LA FECHA:

Un padre o tutor legal de la Quinceañera debe venir personalmente a la oficina parroquial y traer el certificado de primera comunión para crear un archivo y reservar la fecha.

Se recomienda reservar su ceremonia no más tardar de 6 meses antes de la fecha deseada.

Todas las fechas se basan en el orden de llegada. Se debe pagar un depósito de \$250.00 para reservar su fecha.

### COSTO DE CEREMONIA:

**\$650.00 IGLESIA ANTIGUA DE SANTA RITA, \$950.00 IGLESIA NUEVA DE SANTA RITA,  
\$550.00 IGLESIA SAN JUAN EN TIPTON**

- Este costo se debe pagar en su totalidad un mes antes de la ceremonia.
- Si desea cambiar la fecha y / o la hora de la Quinceañera después de que se haya reservado, entonces hay una tarifa de \$ 100.00 por el cambio de fecha y / o hora.
- En caso que desea cancelar su ceremonia, solicite más información en la oficina parroquial.
- Una vez que la Quinceañera ha sido reservada y se ha pagado el dinero a la parroquia, no hay reembolso.

Si desea tener una práctica días previos a la ceremonia; tendrá un costo de \$100.00  
Si NO desea tener la práctica previa; el día de la ceremonia se hará una pequeña práctica media hora antes de la ceremonia, y durante la misa, serán instruidos por el Sacerdote/Diacono y coordinadora.

Recordatorio: No se dará fecha de ceremonia si los documentos y depósito no están completos.

## EJEMPLOS DE DÍA Y HORA PARA CEREMONIAS DE XV

SÁBADOS

SANTA RITA - TULARE: **10:30AM, 12:30PM, y 2:30 PM**

SAN JUAN EVANGELISTA - TIPTON: **12:00PM, Y 2:00PM**

### SACERDOTE/DIACONO

Se asignará un sacerdote o un diácono de la Iglesia Católica para celebrar su ceremonia de Quinceañera. Si tiene un sacerdote / diácono que le gustaría presidir en su ceremonia que no es de St Rita pídale que se comunique con nuestra oficina para obtener más información sobre la delegación y la documentación.

Si desea tener servicio con monaguillos; deberán ser monaguillos de St Rita o St John.

### TIPO DE CEREMONIA

La iglesia tiene un horario estricto con muchas otras obligaciones, responsabilidades y nombramientos. Es muy importante que la celebración de la Quinceañera comience puntualmente a la hora programada. No hacerlo resultará en la eliminación de ciertas partes de la liturgia. La Quinceañera, los padres y cualquier otra persona que participe en la ceremonia deben ser notificados de que deben estar presentes 30 minutos antes del inicio de la ceremonia. Dado que la Iglesia es la casa de Dios, todos deben mantener una presencia respetuosa.

MASCAR CHICLE, BEBER BEBIDAS ALCOHÓLICAS O FUMAR ESTÁN ESTRICULTAMENTE PROHIBIDOS EN TODO MOMENTO EN LAS INSTALACIONES DE LA IGLESIA.

A cualquier persona que este en la Iglesia para acompañar a la Quinceañera que parezca estar bajo la influencia del alcohol o las drogas se le pedirá que no participe en la ceremonia y se le pedirá que abandone las instalaciones de la Iglesia.



## SE REQUIERE ASISTENCIA A MISA

Como católicos, es nuestra responsabilidad asistir fielmente a Misa cada fin de semana. Por lo tanto, pedimos que la Quinceañera asuma la responsabilidad y asista a Misa aquí o en cualquier otra Iglesia Católica del mundo (Misas especiales, funerales, bodas, misas entre semana no cuentan como nuestra obligación para la Misa de fin de semana). Es posible que la joven quiera ponerse en la fila del padre cuando recibe la comunión o saludarlo después de la Misa para que el padre la vea constantemente. Cuando termine la Misa, la joven debe llevarle libro de reflexiones, que se le proporcionó de nuestra oficina para que un ujier la estampe, en la pagina llenada de ese fin de semana. El libro de misa debe entregarse en la oficina por lo menos un mes antes de la fecha de la quinceañera . No se le recordará mensualmente que los traiga. Su ceremonia puede ser cancelada si falta más de 3 Misas y si no completa y entrega la tarea requerida a tiempo. El pago debe realizarse en su totalidad un mes antes de la ceremonia.

## CÓDIGO DE VESTIMENTA

Para mantener el ambiente de santidad y oración, se les pide a la Quinceañera y a los miembros de la familia que se vistan apropiadamente en la casa de Dios.

- NO vestidos de tirantes finos
- NO vestidos sin espalda
- NO vestidos sin tirantes
- NO vestidos cortos arriba de la rodilla
- **Perforación/Piercings:** pedimos repetosamente que todos los perforación faciales y bucales sean removido al menos hasta el fin de la ceremonia religiosa.

Si decide usar un vestido que no cubra sus hombros como manga corta, DEBE usar un shawl durante su tiempo en la iglesia, incluso durante las fotos. Esto también se aplica a los padres y miembros de la fiesta de Quinceañera. Vístase con modestia y prudencia. Si el sacerdote o el coordinador creen que los atuendos son inapropiados, se les pedirá que se cubran o no participen en la ceremonia. Se recomienda encarecidamente usar mangas larga si no desea usar un chal (3-4 pulgadas no se considera una manga larga).

Si la quinceañera, damas o mama, se niegan a ponerse un shawl, podría no dar inicio la ceremonia.



Chal necesario



No es necesario chal

## FLORES, ARCOS DE BANCA, CORREDORES

Por favor asegúrese de que la floristería sepa la hora exacta de la Quinceañera. Haga arreglos con el florista para retirar cualquier flor o decoración de la Iglesia, inmediatamente después de la ceremonia. Lo siguiente no está permitido en la Iglesia:

- No corredores de pasillo
- No arcos florales
- No burbujas (afuera sí)
- No podrán arrojar petalos al suelo
- No se permite cinta, pegamento o cualquier tipo de adhesivo para pegar flores cintas o moños a los bancos de madera.

**PARA LA DECORACIÓN DE BANCOS DE PASILLOS SOLO ESTÁN PERMITIDOS LOS PORTA FLORES DE PLÁSTICO** (Su florista le proporcionará esta información). Puede optar por donar los arreglos florales. El templo se abrirá media hora antes de la ceremonia, los decoradores podrán decorar, durante esa media hora.

## FOTÓGRAFOS / VIDEÓGRAFOS

Tu Quinceañera se lleva a cabo en una casa de Adoración y no en un estudio. Se debe observar una conducta respetuosa en todo momento. Los fotógrafos no deben interferir con la liturgia ni convertirse en una distracción para la gente. Solo su fotógrafo / persona de video designado puede tomar fotografías durante la ceremonia. El fotógrafo debe firmar un acuerdo indicando que conoce la política y cumplirá con lo que está escrito en estas pólizas.

Una vez firmado el acuerdo, debe enviarse a la oficina al menos un mes antes de la ceremonia y debe tener una tarjeta de negocio del fotógrafo / camarógrafo adjunta al formulario. Si la póliza se devuelve sin una firma o tarjeta, el fotógrafo no podrá tomar fotografías en la propiedad de la iglesia. NO HAY EXCEPCIONES. Si el fotógrafo no cumple con las políticas, la coordinadora de la Quinceañera le pedirá al fotógrafo que se vaya de los instalaciones de la iglesia. No es responsabilidad de la parroquia si el fotógrafo no sigue las políticas de la Parroquia.

**NO SE PERMITEN FOTOGRAFÍA CON FLASH/LUCES DE VIDEO EN NINGÚN MOMENTO DURANTE LA MISA.**

Se le permite tomar sus fotos formales después de que concluya la ceremonia de la Quinceañera. El fotógrafo tiene hasta 10 minutos para tomar fotografías dentro de la Iglesia sin el uso de flash. Su fotógrafo no puede usar la iglesia como su estudio. Esto significa que no se permiten pantallas / iluminación especial en el edificio de la iglesia.

No se permiten fotógrafos / videógrafos en el Santuario. No cumplir con esta póliza resultará en el despido directo del fotógrafo de la parroquia y sus instalaciones. Informe a su fotógrafo sobre esta póliza.

El fotógrafo debe vestir apropiadamente para ingresar a la iglesia.

## MUSICA

Comuníquese con la oficina parroquial para obtener una lista de coros o mariachis que estén familiarizados con la música litúrgica apropiada para una misa. Esta lista de músicos son contratistas independientes, independientes de la parroquia, tienen sus propios honorarios y contratos. Tenga en cuenta que no se permite la música secular (es decir música "pop") o la música pregrabada (es decir, CD y otros medios de audio digital).

## INVITACIONES

La información correcta para sus invitaciones es:

**St. Rita Catholic Church**  
954 S O St.  
Tulare, CA 93274

**St. Rita Catholic Church**  
1051 S Morrison St  
Tulare, CA 93274

**St. John the Evangelist Catholic Church**  
232 S Adams Rd  
Tipton, CA. 93272

## GASTOS PERSONALES

Tenga en cuenta que la Parroquia no proporciona ni paga por la floristería, música, mariachi o fotógrafos, etc. Todos estos proveedores contratados son responsabilidad de las personas que han programado la ceremonia.

## PREGUNTAS DE FAMILIARES Y AMIGAS

El sacerdote / coordinador SOLO hablará con los padres de la Quinceañera. Las sugerencias de familiares o amigos no se tomarán en consideración a menos que sean presentadas por los propios padres.

Preguntas adicionales por favor comuníquese con la oficina parroquial

### Horas de oficina

Tulare: Martes-Jueves | 9:00am-12:00pm & 1:00 pm-5:00pm, Viernes 9:00-12:00

Tipton: Martes-jueves| 3:00-6:00

Coreo Electronico de la Coordinadora: [mercedes@stritacatholicchurch.com](mailto:mercedes@stritacatholicchurch.com)

Coreo Electronico de la Oficina: [info@stritacatholicchurch.com](mailto:info@stritacatholicchurch.com)

[stjohntipton@dioceseoffresno.org](mailto:stjohntipton@dioceseoffresno.org)

# **Lista de Documentos/Tarea**

Revise los documentos requeridos antes de programar una cita con la oficina parroquial. Revise sus documentos sacramentales, y si la fecha impresa en ellos es mas de seis meses a partir de la fecha en que los recibió, lo mas probable es que deba actualizarlos.

## **Paso #1 Antes de Apartar la Fecha:**

Esto es lo que se necesita para apartar la fecha de la ceremonia.

- Certificado de Primera Comunión O Certificado de Bautismo (actualizado en 6 meses)
- Deposito de \$ 250.00 en efectivo, cheque, o tarjeta(solo en Sta. Rita) .
- Recibio la Guia Informativa Para Quinceañeras

## **Paso #2 Después de apartar la Fecha:**

- Libro de reflexiones de Misa. La quinceañera debe llenar el libro y se debe entregar una semana antes de la fecha de su ceremonia.
- Póliza y Acuerdo del Fotógrafo. Se debe entregar a la oficina parroquial por lo menos un mes antes de la fecha de la quinceañera
- Acuerdo de Quinceañera completo y firmado por los padres o guardianes legals de la quinceañera
- Rezar el Acción de Gracias
- Confesarse con el Sacerdote (usar el examen de conciencia)
- La ceremonia esta pagado en su totalidad por lo menos un mes antes de la fecha. Nueva Iglesia de Sta. Rita: \$950 , Iglesia Antigua de Sta. Rita \$650, Iglesia de San Juan \$550.

**Notas:**

# Celebración de Quinceañera

Las comunidades hispanas en los Estados Unidos continúan expresando su fe cristiana a través de diferentes rituales y prácticas que son culturalmente significativas para ellos. En ocasiones estas expresiones no son comprendidas por miembros de otras culturas y no se les da la importancia que merecen como medio de evangelización y de mantener viva la fe de las personas. Uno de esos rituales es la celebración de los quince años. Hoy más que nunca, los jóvenes necesitan apreciar y agradecer el don de la vida y afirmar su propio compromiso con Cristo.

El tiempo de preparación para esta celebración en particular ofrece un momento de enseñanza para profundizar en la fe, la esperanza y el amor y descubrir las riquezas de la cultura y la liturgia. Este ritual se ha practicado en varios países de habla hispana, pero parece haber llegado a Estados Unidos particularmente a través de México.

Dado que la celebración de QUINCE AÑOS no es un sacramento sino un sacramental, la Iglesia no da oficialmente normas o pautas específicas. Pedimos a la Santísima Madre, Nuestra Señora de Guadalupe, que bendiga de manera especial a aquellos jóvenes y a sus padres y padrinos que buscan expresar públicamente su gratitud por ese precioso don de la vida y que se comprometan personalmente a llevar una verdadera vida cristiana.

Hay una serie de elementos habituales en el aspecto religioso del ritual que se prestan a un encuentro y compromiso de fe más profundos. Como evento religioso, el rito debe verse principalmente como un acto de acción de gracias. Debido a que la vida es un regalo precioso de Dios, los latinos sienten una profunda gratitud por ella y la consideran sagrada. La vida de una mujer joven es particularmente sagrada porque ahora ella también es potencialmente capaz de dar vida. De esta manera, también plantea la cuestión de la supervivencia cultural y brinda una oportunidad para que los latinos también celebren su vida y su cultura.



Revised:02/13/26